

monde entier, le plus grand nombre possible de films, photographies, et autres informations visuelles illustrant de façon très simple les buts et les réalisations des Nations Unies et des institutions spécialisées.

### La presse des Nations Unies

(11) Vu l'importance, l'envergure et le coût d'un programme de publication vraiment efficace, les Nations Unies devraient étudier la possibilité d'établir une presse indépendante des Nations Unies, ou financée par elles, et avec laquelle elles entretiendraient des relations contractuelles semblables, d'une façon générale, à celles qui existent entre un auteur et son éditeur. Cet arrangement, en mettant les Nations Unies à même de profiter de vastes moyens d'édition et de distribution déjà existants, leur permettrait d'augmenter considérablement la circulation de leurs publications sans dépenses supplémentaires. Les Nations Unies, bien entendu, garderaient en ce cas toute autorité sur l'orientation de leurs publications officielles.

(12) Il est à craindre que les programmes offerts par la presse, la radio et le cinéma ne perdent de leur efficacité s'ils ne sont pas secondés suffisamment par l'enseignement et les réunions publiques. Pour être en mesure de saisir l'actualité des Nations Unies, il faut connaître le fonctionnement des organisations internationales. On pourrait dissiper les malentendus par la méthode de la "boîte aux questions", développer au moyen de réunions publiques la fidélité à des idéaux communs et prévenir, par une action collective, les sentiments de frustration que fait naître tout espoir trompé.

Le comité favorise particulièrement:

- a) l'enseignement dans les écoles des choses touchant les Nations Unies, car il n'oublie